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SPD-Kreistagsfraktion Valkenburger Str. 45 52525 Heinsberg 

Herrn Landrat 

Stephan Pusch 

Im Hause 
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Heinsberg, den 05.05.2025 

 

 

Anfrage gemäß § 12 der GeschO zur Sitzung des Kreistags am 19. Mai 2025 

 

Sehr geehrter Herr Landrat Pusch, 

 

der Fachkräftemangel ist auch in den kommunalen Verwaltungen deutlich spürbar. Folgerichtig 

ist, dass Verwaltungen ihr Ausbildungs- und Anwärterangebot ausbauen, mit dem Ziel, dass die 

Auszubildenen/Anwärter übernommen werden. Die Kreisverwaltung bewirbt in der Konkurrenz 

um Arbeits- und Ausbildungs-/Anwärterkräfte ihre vielfältigen Ausbildungsmöglichkeiten in 

verschiedenen Tätigkeitsbereichen mit der Kampagne „Heinswerden“. 
 

Wir bitten um Beantwortung folgender Fragen in der nächsten Kreistagssitzung: 

1. Wie hat sich die Ausbildungs-/Anwärtersituation in den letzten fünf Jahren dargestellt?  

a. Wie viele Ausbildungs-/Anwärterplätze gab es? 

b. Wie viele Ausbildungs-/Anwärterplätze konnten besetzt werden? 

c. Wie vielen Bewerber/innen musste abgesagt werden? 

2. Wie viele Ausbildungs-/Anwärterstellen sind in diesem Jahr zu besetzen? 

3. Wann endet das Bewerbungsverfahren für die Ausbildungs-/Anwärterplätze 2025/2026? 

4. Für welchen Zeitraum ist die Kampagne ausgelegt? Ist sie ganzjährig geplant? 

5. Welche Kosten sind für die Kampagne eingeplant? 

6. Welche Resonanz gibt es? Gibt es bereits erste Ergebnisse? 

7. Welche Ausbildungsgänge/Beamtenlaufbahnen werden wann ausgeschrieben? 

8. Wie viele Auszubildende/Anwärter wurden in den vergangenen fünf Jahren 

übernommen? 

 

 

Mit freundlichen Grüßen  

                                                     
Ralf Derichs           Andrea Reh       

- Fraktionsvorsitzender-       - Kreistagsmitglied -    

 


